

Le PNUD salue l'engagement de Cuba envers la préservation de la couche d'ozone



La Havane, 15 sept. (RHC).- Soledad Bauza, représentante à Cuba du PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement, a salué à La Havane les efforts consentis par Cuba à l'observation du protocole de Montréal pour la préservation de la couche d'ozone.

Au cours d'un meeting à l'occasion de la journée mondiale de la couche d'ozone, Soledad Bauza, a exprimé sa satisfaction de voir l'État cubain prendre des mesures pour observer un engagement international.

La représentante du PNUD à Cuba a donné lecture d'un message du secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, à l'occasion de cette journée mondiale pour la protection de la couche d'ozone.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/171721-le-pnud-salue-lengagement-de-cuba-envers-la-preservacion-de-la-couche-dozone>



Radio Habana Cuba